

MISE À JOUR

COVID-19
(Coronavirus)

UPDATE



Suspension temporaire des collectes de recyclage

Dans le but de prévenir la propagation de la COVID-19 (Coronavirus), le centre de tri régional, *L'Atelier des Copains*, a pris la décision de suspendre temporairement ses opérations.

- Les collectes de matières recyclables à domicile (bacs bleus) et des dépôts communautaires (gros bacs bleus) seront **temporairement interrompues dès le lundi 23 mars 2020 durant une période indéterminée**, au Nord-Ouest.
- **Nous demandons aux résidents de poursuivre leurs bonnes habitudes de recyclage en continuant de déposer leurs matières recyclables dans leur bac bleu.**



Temporary suspension of recycling collections

In an effort to prevent the spread of COVID-19 (Coronavirus), our regional sorting center, *L'Atelier des Copains*, has made the decision to temporarily suspend their operations.

- Curbside recycling collections (blue bins) and community depots collections (large blue bins) will be **temporarily interrupted starting Monday, March 23, 2020 for an indefinite period**, for the Northwest region.
- **We ask residents to continue their good recycling habits by putting their recyclable materials in their blue bin.**